

Kristina Bröring-Sprehe stieß Charlotte Dujardin vom Dressur-Thron

Geschrieben von: DL/ Offz

Freitag, 05. Februar 2016 um 18:34

Lausanne. Erstmals Nummer 1 auf der Weltrangliste der Dressurreiter ist das Paar Kristina Bröring-Sprehe und Desperados. Sie lösten nach 30 Monaten die Britin Charlotte Dujardin und Valegro an der Spitze ab.

Schöner hätte das Olympiajahr für die inzwischen viermalige deutsche Meisterin Kristina Bröring-Sprehe (29) nicht beginnen können: Mit dem Hengst Desperados steht die Team-Olympiazweite von London 2012 erstmals an der Spitze der Weltrangliste in der Bewertung der Kombination Reiter/ Pferd. Kristina Sprehe (Dinklage), seit 20. Juni 2015 Frau Bröring, löste damit die fast unverrückbare britische Goldmedaillengewinnerin, Welt- und Europameisterin nach 30 Monaten an der Spitze ab.

An Erfolgen kann Kristina Bröring-Sprehe mit Desperados bisher u.a. aufweisen:

2012: Bronze bei der Deutschen Meisterschaft in Grand Prix Special und Kür,

Mannschafts-Silber bei Olympia

2013: Mannschafts-Europameisterin

2014: Deutsche Meisterin in GP Special und Kür

Mannschafts-Weltmeisterin und Einzel-Bronze im GP Special

Kristina Bröring-Sprehe stieß Charlotte Dujardin vom Dressur-Thron

Geschrieben von: DL/ Offz

Freitag, 05. Februar 2016 um 18:34

2015: Deutsche Meisterin in GP Special und Kür

Bei der Europameisterschaft in Aachen jeweils Silber mit der Equipe,

GP Special und Kür.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)